

DIARIO DE BARCELONA,



Del jueves 14 de marzo de 1816.

Santa Matilde reyna ; y Santa Florentina virgen.

Las Quarenta Horas están en la iglesia de nuestra Señora del Buensuceso , de PP. Servitas : se reserva á las seis y media.

Dias horas.	Termómetro.	Barómetro.	Vientos y Atmósfera.
12 11 noche.	9 grad.	6 28 p. 41. 1	S. S. E. nubes.
13 6 mañana.	8	3 28 3 8	Idem.
id. 2 tarde.	12	5 28 3 5	S. O. idem.

NOTICIAS PARTICULARES DE BARCELONA.

AVISOS AL PUBLICO.

Hoy jueves tercero de Quaresma, en la iglesia de PP. Agonizantes, se continua la devota funcion de las siete palabras que Christo nuestro bien habló en la Cruz, la que principiara á las 4½ de la tarde con asistencia de la música de nuestra Señora del Pino, y predicará sobre la palabra : *Mulier, ecce Filius tuus, ecce Mater tua*, el M. R. P. Fr. Antonino Estaper, lector jubilado, &c. : concluido el sermón cantará la música los lamentos de Jesu-Christo agonizante.

Se hace saber al público, que el sábado dia 16 del corriente desde primeras visperas, hasta el 17 puesto el sol, todos los que visitaren el Sto. Sepulcro de la iglesia colegiata de Sta. Ana, ganarán las mismas indulgencias, que ganarian, si personalmente visitasen el Sto. Sepulcro de Jerusalén.

Doña Francisca Anduiza, viuda del sargento 1.º que fué del extinguido regimiento infantería de Maseda D. Eugenio Garcia, se presentará á la Secretaría de Gobierno de esta plaza á fin de recoger un documento que la interesa.

La fragata Española Ntra. Sra. del Pilar, alias *la Zaragozana*, de superior andar, armada en guerra con 10 piezas de á 12, correspondientes fusiles, armas blancas, y tripulacion, su maestre D. Joseph María Tarraguera, se despache en Tarragona para la Havana á la mayor brevedad por tener las ¾ partes de su cargo; si alguno quiere hacer parte de él ó hir de pasagero se servirá conferirse con D. Onofre

Flaquer, calle de Basea, núm. 39, quarto 2.º, advirtiendo que puede dar la vela por toda la próxima semana.

Con permiso del Real Consulado, se juntarán en la sala del mismo los acreedores de Francisco Gamó, el lunes próximo 18 del corriente á las quatro de la tarde; y se avisa á los que pretendan serlo, ó tener interes en la masa, para que asistan, y poder de este modo conseguir la finalizacion de los asuntos pendientes.

Hoy, si el tiempo lo permite, la compañía de caballos dará una divertida y completa funcion: Madama Southby Bayla á con un muchacho á las espaldas, una bayoneta y un muchacho atados en cada pie, y despues saltará una ciuta de seis palmos de alto, cosa muy extraordinaria para una muger: asi mismo el señor Taylor entre otras cosas manifestará la grande ligereza de coger del suelo diferentes cosas, y entregará un juego de naypes á qualquiera de los señores que se hallen presentes, el qual escogerá la carta que quiera, la mirará, y volverá á mezclarla en el juego y lo volverá á dexar en el suelo, y el dicho Sr. Taylor cogerá la misma carta sin parar el caballo, y la volverá á dicho señor para que vea si es la misma que él habia escogido.

Precios. La entrada 2 rs. vn. por cada uno: asientos distinguidos 2 rs. vn.: asientos de la grada cubierta 4 rs. vn.: palcos 40 rs. vn.

Desde las 2 de la tarde se admitirá gente para dicha funcion y se empezará á las 4 en punto de la misma.

Se despacharan las targetas desde las 7 de la mañana hasta las 2 de la tarde en los parages siguientes: targetas de palco, asientos distinguidos y de grada cubierta en casa de Josef Botey y Soler carpintero calle den Ripoll; y las targetas de asientos distinguidos y grada cubierta se despacharán igualmente en la de Estevan Blanc chocolatero, calle del Regomi; en la de Josef Creus caxera calle de la Bocaría, y en la baraca del lado de la rifa de Santa María del Mar, y de las 2 hasta las 4 en las puertas de dicho quartel donde se pagar la entrada general.

Nota. Los dias de funcion serán los lunes y juéves de cada semana.

Embarcacion venida al puerto el dia de ayer.

De Cádiz y Tarragona en 18 dias, el patron Francisco Bosch, catalan, laud San Antonio, con algodón á varios.

Fiesta. Mañana dia 15, se celebrará en la capilla de San Christóbal del Regomi la fiesta del Ecce Homo: por la mañana habrá misa cada hora desde las 6, y por la tarde á las seis menos quarto habrá roba-tio con música, *Miserere* y gozos.

Avisos. Don Guillermo Almgren, Cónsul de Suecia y de Noruega, hace saber al comercio que su casa habitacion, desde hoy queda en la calle de la Merced, núm. 10.

Hay un sugeto que desea encontrar quien le preste de dos á tres mil libras, y dará hipoteca sobre la partida que sea: de las demas condiciones y del sugeto dará razon D. Valentin Gros, que vive en el segundo piso de la casa de Aenau, plaza de la Cocuralla.

El que sepa el paradero de D. Agustin Ramirez, subteniente que

fué de la décima compañía del primer tercio de voluntarios aragoneses y tiene la bondad de avistarse con D. Antonio Arias Camison, teniente del primer batallón del regimiento Infante D. Carlos, que vive en la calle del Marques de Barbará, núm. 33, le informará de un documento que tiene en su poder, interesante á dicho Ramirez.

El que quiera arrendar los almacenes del colegio de San Pablo, podrá conferirse con el Sr. Prior del mismo colegio.

Joseph Garriga y Burges, del comercio de esta plaza, tiene que comunicar un asunto de interes á Pedro Riera, que tiene presentido vive en los barrios de San Pedro.

Qualquiera soldado ú otro sugeto que quieran dedicarse á enseñar dos perros de aguas, acuda á tratar con el portero de la Tesorería de este Ejército.

Qualquiera que tenga escrituras en poder del escribano Joseph Maria Sayrols y Menos, lo hallará en las horas de estudio en el suyo sito en la calle den Bot, casa núm. 10, y en las demas horas en la calle den Cuch, casa Ferrusola, núm. 11.

Ventas. En la tienda de Onofre San German, mercader al por menor, calle de la Daguería, se continua la venta de paño por comision á los precios siguientes: paño negro menor á 14 pesetas la cana, paño veintesiseno tambien negro segun calidad á 18, 21 y 23 pesetas: idem pardo tambien veintesiseno á 18 pesetas la cana, y mas fino á 22: idem mezcla á 14, y mas fino á 21 peseta la cana: pantalones á 12 y á 13 pesetas cada uno: capotes hechos de buca paño negro á 10½ duros cada uno. Tambien hay eternas negras propias para vestidos de capellanes á razon de 7 pesetas y á 8 la cana.

A voluntad de su dueño se pone en venta toda aquella casa que se halla cifrada con el número 23 en la calle de las Molas de esta ciudad, propia del difunto Antonio Orit, baxo las condiciones que se previenen en las tabas que se hallan en poder del corredor Salvador Lletjós, y asi mismo el escribano Joseph Maria Sariols, que vive en la calle den Bot, núm. 10, quien manifestará los títulos de su pertenencia.

A voluntad de su dueño se ponen en venta todas aquellas casas que se hallan cifradas con el núm. 33 en la calle de San Pablo de esta ciudad, baxo las condiciones que se previenen en las tabas que se hallan en poder del corredor Antonio Ubach, y asimismo el escribano Joseph Maria Sariols, que vive en la calle den Bot, núm. 10, quien manifestará los títulos de su pertenencia.

En la plaza de la Llana, en casa de Jose Mathen, carpintero, hay para vender dos cantinas, de las cuales una es para o ho cubiertos, y la otra para quatro, pudiendo las dos juntarse y servir para doce: las cantinas son inglesas, sin usar, y pueden servir para militares, comerciantes y qualesquiera otras personas, ya sea que se propongan viajar ya que quieran ir á comer al campo, y se venderán con comodidad.

D. Jayme Pons y Torner, que vive en el segundo piso encima de la fuente de la Porta Ferrisa, dará razon de unas casas en la calle Gondal.

y plaza de Junqueras, de buen producto, que puede su dueño venderlas libremente: en las mismas casas hay para vender un retablo de capilla de buen gusto, todo él de caoba maciza.

Alquileres. El cerrajero de la calle Condal, al lado del estanquillo, dará razon de algunos obradores y desvanes con habitacion, y de algunas tiendas la una muy capaz que están para alquilar.

Pérdidas. Dias atras se perdió una escritura de arriendo y parceria concerniente á una torre y tierras del término de San Gervasio: el escultor que vive en la casa núm. 8 de la calle de los Banys, dará razon del sugeto que la perdió.

En la plaza de los caballos en la Barceloneta se ha perdido un pañuelo grande de muger, color encarnado, con guarnicion blanca: el que lo haya recogido se servirá entregarlo al señor Manuel Riera, carpintero, calle del Carmen, casa núm. 4, quien dará las gracias y una buena gratificacion.

Hallazgos. El lunes 26 del pasado en la calle de la Ciudad se encontraron algunas varas de blondas negras: en la Rectoría de San Jayme se entregarán al dueño que diere las señas.

Al que le falte un vestido de muger de lienzo pintado, acuda con las señas á casa de Matéo Guerrero, calle de la Galera vieja, núm. 16.

El domingo último de carnaval en el bayle del almacén de la noche se recogió un pañuelo de musolina: qualquiera que lo haya perdido podrá acudir á cesa de Ramon Garriga, colchonero, en la calle de los Cambios viejos, que dando las señas se devolverá.

Siroientes. Quien necesite un hombre de buena conducta y de edad de 34 años, que tiene personas que le abonen, podrá acudir á la casa de posadas de frente la casa del Virey del Perú.

Esteban Argentó, calle de los Archs, núm. 4, encima de la fuente, informará de una viuda que desea servir de cocinera.

Qualquiera que necesite un estudiante para servir á un capellan ó en casa de poca familia, dejándole libres las horas de estudio, podrá conferirse con el R. P. Fr. Mariano Grases, lector de Teología, en el colegio de PP. Mercenarios.

El que quiera un criado americano para librea ó sin ella, ó bien para mozo de caballos, como tambien para la coeina, acuda al meson de la Bota, que informarán de él.

Qualquiera persona que necesite un hombre pera cuidar caballos ó guiar un carruage, acuda al herrero del Padró que dará razon de él.

Nodrizas. En la calle den Fonollá, núm. 42, primer piso, informarán de una que busca criatura.

En casa de Pedro Guarro, en dicha calle den Fonollá, informarán de otra jóven que tiene la leche de 8 meses, y desea criatura para criar en casa de los padres.

CON REAL PRIVILEGIO.